
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
N. 69 del Registro 
 
DATA: 27.11.2014 

OGGETTO: O.d.G. n.15 del consigliere Lo Galbo primo 
firmatario: “Misure straordinarie sul contrasto alla 
mafia”. 

 
 L’anno duemilaquattordici, il giorno ventisette del  mese di novembre, alle ore 10.30 nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria per trattare gli argomenti posti 
all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale n. 65547 del 
14 novembre 2014,  ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali ed in aggiornamento della 
seduta del 20.11.2014. 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x
6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x
9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x
12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x

 
Consiglieri presenti  n. 29                   Consiglieri assenti n.1 
 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Vice Segretario comunale dott. C. Di Salvo. 

 
 

 

 



 

 

 
 
 

                                                         Verbale della seduta 
 

 
 

-Seduta ordinaria  del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Partecipa il Vice Segretario comunale, dott. C. Di Salvo. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti:  il Sindaco Patrizio Cinque e gli assessori: Fabio Atanasio, Luca 
Tripoli, M.Laura Maggiore e Maria Puleo.  
 
-Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’art. 49 
dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 
 
Il Presidente pone in trattazione l’O.d.G. n. 15 del consigliere Lo Galbo primo firmatario avente ad 
oggetto “ Misure straordinarie sul contrasto alla mafia”. Indi invita il proponente ad illustrare. 
 
Interviene il consigliere Lo Galbo chiarendo che l’ordine del giorno presentato(All. 1) viene ritirato e 
sostituito con un altro(All. 2) sullo stesso argomento. Dà lettura di entrambi gli O.d.G. specificando 
che nel nuovo di pari argomento sono stati aggiunti dei punti ed è a firma dell’intera opposizione. 
Ricorda che era stato dallo stesso presentata una richiesta di convocazione di consiglio 
straordinario ed urgente che non è stata accolta, perciò, desidera capire se i consiglieri sono 
limitati ad alcune richieste. Sottolinea che il regolamento è chiaro e dà ai consiglieri detta facoltà. 
Ritiene che il non avere accettato detta richiesta è stato un errore e non è stato neppure 
consultato il consigliere richiedente circa le sue intenzioni. Dà lettura di alcuni articoli di giornale 
che segnalano il pericolo di infiltrazioni mafiose nei piccoli appalti soprattutto nella provincia 
palermitana. Informa, poi, che anche il procuratore reggente Agueci lancia l’allarme sostenendo 
che i piccoli appalti fanno tornare gli enti locali nella morsa dei mafiosi. Per questo ha presentato 
un ordine del giorno che, ritiene, possa riempire quelle lacune che il dott. Agueci chiede di 
eliminare. Informa l’aula che si è anche documentato su precedenti atti adottati riguardanti 
l’oggetto ed ha trovato due atti, uno dei quali riguarda il protocollo di legalità. 

 
Esce il cons. D’Anna (presenti VENTOTTO ) ore 14,15 
 

Prosegue il cons Lo Galbo informando che ciò che chiede l’opposizione è di istituire una 
commissione speciale antimafia che si riunisca periodicamente a titolo gratuito in cui saranno 
rappresentati tutti i gruppi politici ed il cui presidente cambierà ogni 12 mesi. Indi dà lettura punto 
per punto dell’ordine del giorno presentato.(All.2). Conclude osservando che la legge n.15 del 
2008 “Misure di contrasto alla criminalità organizzata” di cui cita alcuni articoli è stata definita 
“epocale” dall’allora procuratore Grasso. Invitando tutti i comuni a recepirla auspica che oggi si 
possa deliberare all’unanimità l’O.d.G. di cui si sta discutendo ed informa che sarà presentato da 
tutti gli amministratori della Sicilia ai propri consigli. Informa, altresì, che si terrà in quest’aula  un 
incontro con gli alunni del territorio per cominciare a diffondere l’educare alla legalità. Infine dà 
lettura di una poesia di un bambino durante uno degli incontri curati dall’Anci.(All 3) titolo:”Poesia 
contro il pizzo” . E’ convinto, che le parole di Giovanni Falcone, quando dice che il fenomeno è 
umano e come tale ha un inizio, un’evoluzione ed una fine,si avvereranno. 
 
Cons. Aiello Romina dà merito al cons. Lo Galbo che ha prodotto l’O.d,G. di cui si sta discutendo; 
solleva, tuttavia, un appunto rispetto al fatto che un O.d.G. di 5 pagine e prodotto un po’ di tempo 
fa, avrebbe potuto essere trasmesso anche al gruppo M5S per permettere un esame che avrebbe 



potuto chiarire loro come votare ed avrebbe permesso anche di migliorarlo, integrarlo etc, perciò 
non esprime voto.  

 
Alle ore 14,27 il Presidente sospende la seduta consiliare per ascoltare le due parti. 
Alle ore 15,20 si riprendono i lavori consiliari ed assume la presidenza il vice presidente cons. Lo 
Galbo  in quanto assente il Presidente. Si procede all’appello nominale e sono presenti n.14 
consiglieri. 
Assenti n.16 consiglieri (Aiello Pietro, Aiello Romina, Baiamonte Gaetano, Bellante Vincenzo, Castelli 
Filippo,Chiello Giuseppina, Clemente Claudia, D’Anna Francesco, Finocchiaro Camillo, 
Giammanco Rosario, Giammarresi Giuseppe, Giuliana Sergio, Maggiore Marco, Paladino 
Francesco, Scardina Valentina, Vella Maddalena.  
 

Il Presidente f.f.  informa l’aula che, ai sensi dell’art. 40 del vigente regolamento del 
Consiglio comunale, l’attuale  seduta è valida.   

 
  Entrano, frattanto, alcuni consiglieri, prima assenti: (Aiello Romina, Bellante ,Chiello, Giammarresi, 

Giuliana,Maggiore Marco, Scardina, Vella) ( Presenti VENTIDUE).  
 

Si apre la discussione generale. 
 
Cons. Giuliana chiede, ai sensi dell’art. 58 del vigente regolamento di votare punto per punto. 

 
Indi il  Presidente dà lettura del 1° punto intitolato “Commissione consiliare speciale antimafia”. 

 
Cons. Barone per dichiarazione di voto dichiara che il voto che darà al primo punto varrà per 
ciascun punto e sostiene che, giacchè l’Amministrazione non è intervenuta, si aspetta che nel 
silenzio si possa leggere l’assenso per l’intero O.d.G.. Sottolinea che la mafia non ha e non avrà mai 
una morale. Esprime voto favorevole. 

 
Sindaco: riferisce che qualche giorno fa gli hanno chiesto, durante un’intervista,  se esiste la mafia 
a Bagheria ed egli ha risposto che crede di si, così come si apprende dalla stampa. C’è una 
difficoltà da parte delle amministrazioni di contrastare il fenomeno mafioso, ci si pone il problema e 
dichiara di non avere timore a parlare di mafia nonostante sia stato detto che sia intervenuto per 
differire la discussione su questo punto,cosa non vera. Dichiara che ha tentato di contattare senza 
successo il procuratore Agueci ma non ha letto alcuna notizia in cui sia citata Bagheria salvo che 
Repubblica che parlava di lettere della Prefettura inviate al Sindaco ma non ha ricevuto alcuna 
nota in tal senso. Informa che al momento non vi sono  lavori in corso, non vi sono ditte che hanno 
partecipato a trattative private. Informa, altresì, di una nota inviata ai dirigenti  il 27 ottobre  in 
riferimento ad una richiesta dei consiglieri comunali, con cui chiedeva  se esistono pericoli di 
criminalità organizzata nella vita amministrativa comunale con particolare riferimento al proprio 
settore, quali attività sono monitorate attraverso l’informativa antimafia presso la Prefettura di 
Palermo,quali atti sono pubblicati sul sito internet nella sezione trasparenza, etc… Ha avuto risposta 
solamente dal segretario generale che ha comunicato che prima di ogni gara viene acquisita 
apposita certificazione relativa al Durc, al certificato antimafia, ai carichi pendenti etc. Ha risposto 
anche il dirigente del I° settore spiegando sostanzialmente che il settore di appartenenza svolge 
lavori interni, che il personale comunale tutto è costantemente monitorato rispetto ad attività 
svolte esternamente e che gli atti del settore sono tutti pubblicati nel sito (All. 4). 
 

Entra l’assessore Atanasio. 
 

Prosegue il Sindaco sostenendo che trova interessante ed utile trattare l’argomento, dà merito al 
cons. Lo Galbo della presentazione di questo ordine del giorno e riguardo all’attacco alle parole di 
Beppe Grillo sostiene di essere convinto e di avere anche studiato che la mafia ha una sua morale 
significando con questo termine l’insieme dei principi che guidano il nostro pensiero e le nostre 
azioni. Ritiene che la mafia abbia una morale, non ha un’etica cioè la capacità di distinguere il 
bene dal male. Sostiene, invece, che sarebbe opportuno evitare i vitalizi per i deputati condannati 
per mafia come ad esempio Totò Cuffaro, che è un mafioso, trova invece che i deputati di PD, 
Forza Italia, MPA, UDC gruppo misto,  etc. votano contro detta proposta.  



Ringrazia il proponente cons. lo Galbo per avere indicato le procedure da seguire per contrastare 
realmente la mafia  non a parole. E’ difficile contrastare anche l’antimafia “quella di Lumia” non  
ci crede e ritiene che l’antimafia non è né di destra, né di sinistra ma deve essere trasversale. Si 
dichiara d’accordo con la costituzione di una commissione antimafia che, comunque compete al 
Consiglio comunale. La costituzione del Comune di Bagheria in parte civile, come il proponente ha 
detto, lo si fa già; sportello antiracket va assolutamente istituito. Le zone franche non le conosceva 
ma si trova d’accordo ed approfondirà. Narra al Consiglio di avere creato un funzionario anti 
ritardo che supplirà al dirigente che nei tempi stabiliti non ottempererà,ciò naturalmente avrà un 
peso nella valutazione del dirigente specificando che sono previste anche delle sanzioni a carico 
dei dirigenti che non svolgono bene il loro lavoro. Si dichiara felice del fatto che oltre 
all’Amministrazione anche il Consiglio comunale si impegni su questo fronte e permetta di 
cambiare il volto di questa città conosciuta come un luogo a forte infiltrazione mafiosa. 
 
Presidente f.f. ringrazia il Sindaco e passa la parola al cons. D’Agati  per dichiarazione di voto il 
quale dichiara di apprezzare il lavoro svolto dal cons. Lo Galbo e si congratula che l’Anci si stia 
impegnando a presentare in ciascun comune della Sicilia lo stesso O.d.G.. Ringrazia anche il 
Sindaco, anche se non comprende che la mafia abbia una morale, come ha fatto Grillo, giacchè 
ritiene che dette dichiarazioni rischiano di essere mal interpretate. Grillo a Bagheria 2 anni fa ha 
dichiarato che la mafia non esiste,  si è spostata al nord. Dichiara che voterà favorevolmente l’ 
O.d.G. cosi come è stato integralmente presentato. Ha detto bene il Sindaco allorché ha 
sostenuto che non ci sono colori politici quand si contrasta la mafia.Vota Favorevolmente. 

 
Entra il cons. Aiello Pietro (presenti n. VENTITRE’) ore 16,20 
 

Cons Maggiore Marco per dichiarazione di voto sostiene che voterà favorevolmente e ringrazia il 
proponente per aver presentato detto O.d.G.. Il movimento non ha paura di parlare di mafia 
perché é una montagna di merda e la politica collusa lo è ancora di più perché ha rovinato 
l’Italia, la Sicilia e Bagheria che, invita a non dimenticare, venne sciolta per infiltrazione mafiosa nel 
1999 e ne 1992.la mafia a Bagheria è esistita ed esiste, auspichiamo che non esisterà. Riprende,poi, 
le parole di Grillo pronunciate due anni fa in un intervento in cui ha detto che prima i siciliani 
avevano paura a parlare di mafia ed indubbiamente l’ omertà è stato un problema. Sostiene, poi, 
che dire che la mafia ha una morale può prestarsi ad equivoco per il livello di percezione che una 
notizia può avere.Ha fatto bene il Sindaco a spiegare che la morale è cosa diversa dall’etica. Si 
sbaglia quando si dice che con la mafia si stava bene.Il movimento 5 stelle è favorevole. Dichiara 
di poter votare l’ordine del giorno per intero. 
 

Esce il cons. Amoroso( presenti Ventidue) ore 16,30 
 

Cons. Tornatore per dichiarazione di voto. Sostiene che è un tema abusato. Sostiene di non voler 
commentare le parole di Grillo che non conosce bene la Sicilia perciò invita il movimento a 
consigliargli  di evitare interventi su un luogo che non conosce. E’ evidente che la mafia non si 
combatte con cortei e ordini del giorno. Sostiene che fa bene sentir dire al Sindaco che contrasta 
la mafia contrariamente a Sindaci che hanno negato che a Bagheria ci fosse la mafia. L’ O.d.G. 
va rivolto a noi giacchè il potere tenta e li si insinua il potere mafioso.Se è vero quello che 
dichiarano i pentiti è grave e ci si dovrebbe sollevare rispetto a questo. Adesso siamo di fronte ad 
un fatto compiuto. La commissione antimafia è da anni che sostiene che vi sono nel Coinres 
infiltrazioni mafiose che hanno influenzato le assunzioni e la gestione.Conclude facendo una 
notazione sullo sportello antiracket giacchè non è d’accordo con quanto asserito dal Sindaco 
quando dice che chi paga il pizzo non si può equiparare a chi lo chiede. Egli ritiene che chi paga 
è vittima e si sa che lo Stato non ha le risorse per difendere chi è vittima del pizzo.Ritiene che non 
vanno boicottati quelli che non denunciano l’estorsione ritenendolo quasi un connivente. Lo 
sportello antiracket va visto in questa ottica. Si deve fare attenzione a ciò che si crea. Vota 
favorevolmente. 
Cons Gargano per dichiarazione di voto dichiara di accogliere con piacere il ritiro della proposta 
di trattare i punti dell’ordine del giorno singolarmente cosi come con piacere accoglie quanto 
dichiarato dal Sindaco che, ancor prima di assumere detto incarico, ha sempre manifestato la 
propria opinione rispetto alla mafia ha dimostrato di essere un paladino contro la mafia, di avere 
coraggio, ha pronunciato dei nomi che tutti conoscono ma che non vengono pronunciati e 
prendendo spunto dalle parole di Don Pino Puglisi che sosteneva di non aver paura delle parole 



dei violenti ma del silenzio degli onesti ed egli reputa il Sindaco onesto e di questo ha bisogno il 
nostro paese. Tuttavia ritiene di dover fare delle notazioni sulle parole di Grillo giacchè egli non si 
sente rappresentato da Dell’Utri ma sposa gli ideali di Forza Italia cosi come il Sindaco non si sentirà 
rappresentato dalle parole di Grillo che come è stato detto non vive la nostra realtà e magari 
utilizza come mezzo mediatico quanto detto sul fenomeno mafioso.ha da dire poi che vorrebbe 
che i consiglieri del M5S spiegassero perché non volevano entrare in aula nonostante fossero dietro 
la porta, trova sia una presa in giro dichiarare che non hanno problemi a parlare di mafia però non 
entrano. Vota Favorevolmente. 
 

Entra il cons.D’Anna (presenti VENTITRE’) ore 16,39   
                         

Cons. Giuliana chiarisce che nonostante il poco tempo e nonostante avrebbero potuto trovare 
una forma migliore ritira la proposta di votare l’ordine del giorno punto per punto. 

 
Entra l’assessore/consigliere Maggiore Maria Laura (presenti 24)ore 16,42 

 
Cons. Cirano Dichiara il proprio voto favorevole e ricorda che una decina di anni fa Bagheria 
faceva parte del triangolo della morte ed ospitava dei latitanti.Ritiene che tutti i consiglieri sono 
antimafia; critica l’operato del presidente f.f. che prima ha criticato il presidente Clemente poi 
però più che un ordine del giorno ha fatto un comizio. 

 
Cons. Bellante Per dichiarazione di voto si dichiara favorevole perché il M5S è l’unico partito 
limpido che è contro la mafia. 
Cons. Rizzo per dichiarazione di voto si dichiara favorevole all’ordine del giorno.Sostiene che la 
mafia la si trova in diversi posti,si annida anche nei palazzi ed in particolare nella casa comunale si 
aspetta da parte di chi amministra  comportamenti consoni ad una lotta alla mafia ad esempio 
attraverso lo spostamento di dipendenti comunali che ricoprono determinati incarichi o stabilendo 
i carichi di lavoro.Ritiene che questo è ciò che si dovrebbe fare  e ciò che ha inteso dire il 
procuratore Agueci.Narra che sere fa ha visto alcuni ragazzi che tentavano di accedere a 
Piazzetta Bufera che è chiusa  per giocare  forzando anzi svitando l’apertura e solo grazie al Suo 
intervento e di altro passante si è riusciti a dissuadere questi ragazzi dal loro intento.Ritiene che sia 
questo antimafia.  

 
Cons.Giammarresi per dichiarazione di voto sostiene che la mafia è anche un fatto 

generazionale perciò ritiene fondamentale che si educhi alla legalità intervenendo presso le 
scuole. Non è d’accordo quando si ritiene che un partito sia mafioso perché la responsabilità 
penale è personale. Chiarendo quanto esposto dal cons. Bellante chiarisce che il senso 
dell’intervento consisteva nel dichiarare che all’interno del Movimento 5 Stelle non vi è alcuna 
unità condannata per mafia. Conclude complimentandosi con il consigliere Lo Galbo per l’ordine 
del giorno prodotto. 

 
Cons Aiello Si compiace del fatto che in questo ordine del giorno, di cui è firmatario e per il 

quale era inizialmente dubbioso, finalmente sono contenute delle proposte concrete e la mafia si 
combatte con atti concreti, con misure etc.. cosi come previste in questo ordine del giorno. 
Propone un riaggiornamento fra un paio di mesi per verificare quali misure sono state portate 
avanti. Vota favorevolmente  
 

Esce il cons. Scardina (Presenti 23)ore 17,14 
 

Cons. Di Stefano si dichiara amareggiato del fatto che sono volate accuse che poco 
riguardavano l’ordine del giorno presentato. L’obiettivo era quello di invitare l’Amministrazione ad 
adottare le misure indicate dal procuratore Agueci. Invita, perciò, per l’avvenire i consiglieri 
comunali ad avere maggiore equilibrio. Vota Favorevolmente. 

 
Entra il cons. Finocchiaro (presenti n. 24) ore 17,15 

 
Cons. Tornatore Chiede scusa per le intemperanze di prima rivolte al cons. Bellante. 
 



Cons. Tripoli Sostiene che ciò che ha interesse non sono le dichiarazioni di Grillo o di altri 
politici ma ciò che viene posto in essere da amministratori, consiglieri, dirigenti. Si dispiace del fatto 
che l’immagine che è uscita fuori , durante la trattazione,è che il 49% dei cittadini bagheresi sia 
mafioso, ,concetto che non condivide e che, ritiene, non corrisponda al vero.Sostiene che gli 
amministratori debbano avere il coraggio di sporcarsi le mani ed entrare in contatto con parenti di 
mafiosi,con vicini di casa con gente cui si può indicare la strada giusta da seguire.Trova che sia 
importante anche i comportamenti che si tengono fuori giacchè se da un canto si condanna chi 
durante la campagna elettorale camminava a braccetto con Guttadauro non deve poi 
accettare,in occasione dei festeggiamenti di San Giuseppe, sponsorizzazioni dalla Flot, 
notoriamente vicina a Carlo Guttadauro. La lotta alla mafia è fatta anche di coerenza; questo è 
ciò che gli ha insegnato Rosario Livatino. Per queste ragioni vota favorevolmente questo ordine del 
giorno convinto che tutto il consiglio comunale è contro la mafia. 

 
 Cons. Chiello ringrazia il proponente Lo Galbo  per la presentazione di questo punto. Cita 
una frase di Falcone: “Per avere la mentalità mafiosa non c’è bisogno di essere criminali” con 
questo per voler dire che è importante innanzitutto abbattere la mentalità mafiosa che permette 
alla mafia di proliferare. Devono essere i cittadini a non chiedere più favori ma diritti. 

 
Esce il cons. Aiello Romina presenti 23  ore 17,30 
 
Sindaco interviene per fatto personale nei confronti dell’Ente locale che rappresenta 

giacchè chiarisce che la ditta che ha sponsorizzato in occasione dei festeggiamenti di San 
Giuseppe ha come presidente un certo Tomasello che non è un mafioso. 

 
Il Presidente ritiene che allorché si citano dei nomi la seduta va secretata, pertanto 

sospende la seduta. Ore 17,40 
 
Alle ore 17,55 si riprendono i lavori consiliari ed il Presidente f.f. procede all’appello 

nominale.  
 

Rientra il consigliere Aiello Romina. Presenti 24. 
 

Sono presenti n. 24 consiglieri. Assenti: n. 6 consiglieri (Amoroso, Castelli, Clemente, 
Giammanco, Scardina e Ventimiglia) 
 

Per l’Amministrazione presenti Sindaco, assessori Tripoli, Atanasio, Puleo, Maggiore Maria 
Laura e Tomasello. 
 

Il Presidente f.f. manifesta soddisfazione sull’andamento dei lavori in aula giacchè alla fine si 
arriva alla totale compattezza dei gruppi consiliari sull’argomento in oggetto trattato in ben sette 
ore di consiglio. Ringrazia l’amministrazione per la trattazione del suddetto o.d.g. Sarà cura del 
sottoscritto monitorare l’avanzamento dei lavori relativi ai punti interni all’o.d.g. in questione. Indi 
pone in votazione l’o.d.g. 
 

Non partecipano al voto i consiglieri Aiello Romina, D’Anna e Finocchiaro perché rientrati in 
Aula consiliare durante le operazioni di voto. 
 

Consigliere D’Anna tiene a precisare che avrebbe votato favorevolmente. 
 
Eseguita la votazione il Presidente f.f. accerta il seguente risultato: 
 

Consiglieri presenti: n. 24 consiglieri 
Consiglieri votanti: n. 21 consiglieri 
Votano a favore: n. 21 consiglieri 

 
 
 
Il Presidente proclama l’esito e dichiara che   

 



Il Consiglio Comunale 
 
Ad unanimità di voti palesi  

Delibera 
 

Approvare l’o.d.g. n. 15 presentato dal consigliere Lo Galbo Maurizio avente ad oggetto Misure 
straordinarie sul contrasto alla mafia. 
 

Esce il consigliere Barone (Presenti 23) 
 

Consigliere Maggiore Marco chiede di prelevare il punto n. 12 relativo al Consiglio di 
Biblioteca. Individuazione dei tre componenti. 
 

Esce il consigliere Barone (presenti 23). 
 

Intanto il Presidente conferma gli scrutatori Aiello Alba Elena, Paladino Francesco e 
sostituisce Barone, allontanatosi, con il consigliere D’Agati. Indi pone in votazione il prelievo. 
 

Esce il consigliere Alpi (presenti 22) 
 
Eseguita la votazione il Presidente f.f. accerta il seguente risultato: 
 

Consiglieri presenti e votanti:  n. 22 consiglieri 
Votano a favore:   n. 21 consiglieri 
Astenuti:    n. 1 consigliere (Tripoli) 

 
Il Presidente proclama l’esito e dichiara che   

 
Il Consiglio Comunale 

 
A maggioranza di voti  
 
Approva il prelievo del punto n. 12 avente ad oggetto Consiglio di Biblioteca. Individuazione dei 
tre componenti. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

















 
Il Consigliere Anziano Il Presidente f.f. Il Vice Segretario Comunale 

f.to Tripoli Filippo Maria f.to Maurizio Lo Galbo f.to Dott. Costantino Di Salvo 

 
 
 
 

P U B B L I C A Z I O N E      D E L I B E R A Z I O N E 
 
Copia della presente deliberazione verrà pubblicata in data 02-03-2015 ai sensi dell’art. n.32, 
comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. 
Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, 
comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 
 
Bagheria lì,         Il Segretario Generale 
        f.to Costantino Di Salvo 

    
          
 
 

C E R T I F I C A T O      D I      P U B B L I C A Z I O N E 
 
Si attesta che copia della deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di 

Bagheria: www.comune.bagheria.pa.it -  sez. Albo Pretorio on line per quindici giorni consecutivi: 

02-03-2015 al 17-03-2015 

                                                                                     
l’Incaricato        Il vice Segretario Generale   

F.to Francesco Paolo Caltagirone                      
 
_____________________________________________________________________________________________ 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 
approvato con D.Lgs. 267/2000. 
 
Bagheria lì, ________________________        f.to Il Segretario Generale 
              
         
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
         f.to   Il Segretario Generale  
 


